DE PUNTA O O

CASINO REGIONAL: NUEVE EMPRESAS ESPERAN LA LEY PARA HACER JUEGO

para este mismo mes, a finales, según han adelantado a esta revista fuentes generalmente bien informadas, se espera que el Ministerio del Interior dé a luz las modificaciones que se han introducido en la Ley del Juego y establezca las normas que han de regir en la concesión del que corresponde a Castilla-La Mancha. Mientras tanto,

nueve empresas de la región están expectantes, dispuestas a que sus respectivas propuestas salgan victoriosas en el juego que cada cual mantiene para llevarse el gato al agua y el casino a sus terrenos. Toledo y Guadalajara son las únicas provincias que han pujado en el concurso y sólo una de ellas recibirá el «pleno» en la imaginaria ruleta.



LOS PARLAMENTARIOS DE LA Oposicion Quieren "Darle" el Verano al Gobierno

Po hay ninguna duda; los parlamentarios regionales del Grupo Popular quieren amargarle el verano al presidente y al ejecutivo. En la última sesión parlamentaria antes de las vacaciones estivales —celebrada esta semana—los diputados de la oposición se despidieron dejando sobre la Mesa de las Cortes un buen ramillete de preguntas de cuya respuesta esperan

saber qué hay de cierto en la denuncia que el pasado día 16 publicaba al diario ABC sobre distintos gastos realizados por el ejecutivo en la compra de relojes, material deportivo, felicitaciones de Nvidad, mobiliario y obsequios varios, además del destino que se ha dado a los mismos. El Gobierno tendrá todo el verano para responder estas cuestiones.



MARIA TERESA JIMENEZ, AS DE ESPADAS

hí la tienen. Es María Teresa Jiménez Cobas, toledana, con cara de buena persona, como de no haber roto un plato en su vida, pero capaz de hacerte un siete a punta de espada en cuanto te descuides. María Teresa se ha proclamado campeona regional de esgrima, en la modalidad de espada, en un torneo celebrado recientemente an Albacete. Los espadachines toledanos fueron al copo en esa competición, pues además de María Teresa las categorías juvenil y senior en masculina también fueron ganadas por sus paisanos Jenaro García Martín y Fernando Aguilar Hontoria, respectivamente.





MARTA CELEBRO SUS VEINTITRES PRIMAVERAS

arta Sánchez, la popular vocalista del conjunto Olé-Olé, cumplió hace unos días sus primeras 23 primaveras. Como la ocasión la pintaban calva, reunió a sus compañeros y amigos en una conocida discoteca madrileña y celebró su cumpleaños con una gran fiesta, a la que entre otros medios informativos invitó a BISAGRA. Marta se

presentó en la discoteca con un nuevo «look», pelo rubísimo y espectacular minifalda, con los que sus ya famosos encantos lucían en plenitud. Entre besuqueos, abrazos y tirones de orejas, Marta atendió a sus invitados y posó con algunos de ellos para nuestra revista. Como en este caso, con Miguel Bosé y Massiel.